



明新館通信

「日日新 又日新」 (日日新たに 又日に新たなれ)

平成24年度第12号
霜月の巻(通巻57号)
山形県立上山
明新館高等学校
山形県上市市仙石650番地
TEL 023(672)1700
URL:<http://www.meishinkan-h.ed.jp/>
平成24年11月20日(火) 発行

行事予定

<11月>

- 16日(金) 2年生修学旅行
- 17日(土) 3年駿台マーク模試
- 18日(日)
- 19日(月) 基礎救急講習会
- 20日(火)
- 21日(水) 課長主任会 金曜授業
- 22日(木) 適応指導委員会
高校生のための就職面談会
- 23日(金) 勤労感謝の日
- 24日(土) 全日本バレー選手権県大会
- 25日(日) 全商マーク検定
- 26日(月)
- 27日(火) 職員会議
- 28日(水) 県農クラブイベント発表会
- 29日(木)
- 30日(金)

<12月>

- 1日(土)
- 2日(日)
- 3日(月)
- 4日(火) 期末テスト
- 5日(水) 学校説明会(教員対象)
- 6日(木)
- 7日(金) 全校集会 衛生委員会
自動車運転免許取得説明会
- 8日(土) 3年統一テスト
- 9日(日)
- 10日(月)
- 11日(火)
- 12日(水)
- 13日(木) PST座談会
2年進路ガイダンス
- 14日(金)



吹奏楽部が11/3・11/4・11/5 休日返上で3施設を訪問演奏

音楽で笑顔に!吹奏楽部

特別養護老人ホーム桜の里「双葉」・老人保健施設 みゆきの丘・上山幼稚園



音楽で多くの人を笑顔に・・・!!
11月に入り、本校吹奏楽部がひっぱりだこで、11月3日・4日・5日と3日連続での訪問演奏会を開催しました。

これらの演奏会は、地域の福祉施設や幼稚園から依頼を受けたもので、本校吹奏楽部の活動をよく知る方々から、ぜひ明新館高校吹奏楽部の演奏で施設利用者や園児を笑顔にして欲しいというリクエストから実現しました。演奏のレベルはもちろんのこと、施設にあわせた選曲や楽しい演出など、指導する堀米和志先生や部員諸君の心のこもった演奏を評価していただいたものと思います。

吹奏楽部は、重要な大会である

アンサンブルコンテストを12月末に控え、練習に忙しい時期ではありますが、このような地域貢献活動をとおして、多くの方々の応援を得て、演奏する楽しさだけでなく、聴衆を楽しく、感動させ、笑顔にする演奏が体感できたのではないかと思います。

これから吹奏楽部の活動から目が離せません。コンテストでも明新館らしいサウンドを響かせてくれるでしょう。



第1学年講演会先輩からのメッセージ 私の選んだ仕事・生き方

平成19年度卒業生 長谷川 創さん

11/15(木)6校時、総合の時間で第1学年(横澤隆学年主任)の「先輩からのメッセージ～私の選んだ仕事・生き方」と題した講演会が行われました。

これはキャリア教育の一環として、将来の職業・生き方にあわせた進路希望の早期決定と、進路希望達成に向けた学習への取り組みや特別活動へ参加意欲を高める目的で行われた講演会で、本校を平成19年度に卒業した長谷川 創さん(株式会社 後藤組)から、将来にむけて高校時代にやるべきことを、今の職場での状況や高校時代の体験談を交え、わかりやすく話してくださいました。質問でも多くの手が上がり、有意義な会になりました。

11/9(金)「ふれあいトークかみのやま2012」開催

ブログ・ブログ大丈夫?

本校を会場に中学生・高校生・地域の方々が熱く意見交換



11月9日(金)本校を会場に、上山地区少年補導連絡会・上山警察署が主催する「ふれあいトークかみのやま2012」が開催されました。この取り組みは、上市市内の中学生・高校生健全育成を目的に、中学生・高校生に地域の方々も交えて意見交換するもので、今年は携帯電話を使った掲示板への書き込み被害をテーマに、熱い意見交換が行われました。その中でブログやブログの実態や個人情報保護の実態など、それぞれの立場で意見を出し合い、携帯電話やインターネット使用上のモラルなどを再確認できた有意義な会になりました。

〈県大会〉ボクシングフライ級優勝・レスリング団体2位・ハンドボール女子第3位

新人躍動! ば霜月の戦い!

〈地区大会〉バレーボール女子第3位 他運動部新人大健闘! やるぞ明新館



11月も運動部の大会が目白押しです。平成24年度山形県高等学校新人体育大会では、ボクシングフライ級で大河原郁也さんがインターハイ選手の貴祿をみせ優勝。

レスリングでは、学校対抗第2位を獲得、個人では55kg級2位荒井政穂、66kg級2位菅野利拓、84kg級2位青柳康平、120kg級2位相原 斉、そして74kg級3位葦原和樹とトップをねらえる位置につけてくれました。

また、ハンドボールでは女子が第3位と健闘し、男子も1回戦新庄神室産業を破るなど頑張りました。他にも、テニス、ソフトテニス、剣道、弓道と持てる力を存分に発揮してくれました。

高校サッカー選手権大会では、サッカー部が1回戦を勝ち抜き、2回戦で惜敗したものの、今後の活躍が期待されます。野球部も新チームになり、春の大会に向け力を付けてきました。

バレーボール・バスケットボールは、今年度から11月に地区大会、1月に県大会が行われますが、本校女子バスケは、混戦を制し、県大会出場を決め、女子バレーボール部は準決勝で城北に惜敗し3位でしたが、優勝を狙える実力を感じさせ、県大会でのリベンジを狙っています。男子バレー部も寒河江工業との合同地チームながら1回戦を勝ち抜き、気をはきました。

これからも、明新館運動部の応援宜しくお願いします。



11/1~11/2後期生徒会役員 リーダー研修会

リーダーとしての自覚と責任を



9/25(火)に投票によって決定した生徒会新執行部の研修会が、11月1日(木)~2日(金)上山市生涯学習センターで行われ、研修を深めました。

研修会では、模擬生徒総会や共同作業、ワークショップ形式での話し合いやスキルアップなど、盛りだくさん。これからの上山明新館高校を支える生徒会役員のリーダーとしての自覚と責任をあらためて感じることができた研修会になりました。

オレンジ インフォメーション

女子バレーボール部 決戦は24・25日! 春高バレー県予選 みんなで応援だあ



「春の高校バレー」の愛称で親しまれている「第65回全日本バレーボール高等学校選手権」の山形県代表の座をかけ、6月の予選会を勝ち進んだ男女上位8チームが戦う県大会が11月24日(土)~25日山形市総合スポーツセンターで行われます。

本校女子バレーボール部は悲願の全国大会出場に向け、日々の厳しい練習に取り組んで来ました。

本校では、両日とも全校による応援態勢を組み、バレーボール部を応援します。25日の決勝はテレビ放映(SAY)もあり、優勝への期待が高まります。

今こそ明新館の力を結集して、全国大会の切符を奪取してもらいましょう。

	11月24日(土)	11月25日(日)	11月24日(土)
米沢中央1	B1 10:30	B5 15:30	5 山形城北
日大山形2			6 鶴岡北
上山明新館3	B2 11:30	B6 16:30	7 山形学院
羽黒4			8 山形市商
		特2 11:45	

~来ましたあ!うちの部活動~

よし!弓道部



「来ましたあ!うちの部活動」第2弾は弓道部です。栗原由紀子先生、島津博子先生が率いる弓道部は、2年生が修学旅行中でしたが、1年生が留守を守り、11月17日の大会に向け気合いの入った練習を行っていました。

弓道では、矢がみごとの中すると、周りの人たちが「よし!」というかけ声をかけます。この日も、気合いのこもった「よし!」のかけ声が、上弦の月が浮かんだ空にこだましていました。

この次の大会では、「よし!」の声が多く聞けるよう頑張ってください。皆さんも、ぜひ一度弓道競技をご覧になってはいかがでしょうか。